



節分にはちびっこランドにも赤鬼がやって来ました。驚いて涙する子や新聞豆を一生懸命投げる子など、嵐のような時間でしたが最後はみんなで「アンパンチ！」をして鬼を退治することができました。

そして今月は、予定通りクラスごとに保育参観も行いました。短い時間ではありましたが、保護者の方にとっては普段なかなか園の様子を見られないからこそ貴重な機会になったと思います。子どもたちはいつもと違った雰囲気緊張した様子でしたが元気いっぱい発表ができ、たくさんの拍手をもらい嬉しそうでした♪



☆保育参観の様子☆

♥0.1 歳児クラス♥

初めての保育参観にちょっぴりドキドキ。名前を呼ばれたら「はい！」と返事をしたり、椅子に座ってお話を聞いたり園生活の中でできるようになったことを見てもらいました。平均台やトンネルといった運動遊びも頑張りました。他にも、日頃から親しんでいる触れ合い遊びや体操をお家の人と一緒に楽しみました♪



♥2 歳児クラス♥

上手にできるよ！と体操や運動遊びを披露しました。自信を持ってインタビューに答えたりお友だちと力を合わせて挑戦したりと元気いっぱい発表してくれました。最後は大好きなお母さんやお父さんと一緒に曲に合わせて身体を動かして遊びました♪

